

SUMMARY

LAPORAN KERJA PRAKTIK PERANCANGAN POSTER TENTANG GRATIFIKASI DI LINGKUNGAN ITJEN KEMENDIKBUDRISTEK

Created by MELATI SERENA AZ ZAHRA

Subject : PERANCANGAN, POSTER, GRATIFIKASI
Subject Alt : DESIGN, POSTER, GRATIFICATION
Keyword : Perancangan, Poster, Gratifikasi, ITJEN Kemendikbudristek

Description :

Poster merupakan salah satu karya desain grafis yang berbasis media cetak. Poster cetak digunakan sebagai media informasi dan persuasi di ITJEN. Sebagai peserta kerja praktik atau magang di ITJEN, penulis ingin mengaplikasikan ilmu dan juga keterampilan selama kuliah di jurusan Desain Komunikasi Visual dengan terjun ke dalam pembuatan poster bertema "Bahaya Gratifikasi". Dalam proses perancangan poster ini, terdapat beberapa tahapan pembuatan yaitu, Tahapan Persiapan (mencari dan mengumpulkan ide dan data, menganalisa target audiens, penentuan tema dan konsep karya dan pemilihan materi atau konten), dan Tahapan Produksi (proses penerapan dan pengaplikasian art directing dan copywriting). Aplikasi atau instrumen yang digunakan penulis dalam pembuatan poster digital ini adalah perangkat lunak komputer Adobe Illustrator. Selama kurang lebih tiga (3) bulan masa magang di ITJEN, penulis ditempatkan di Tim Kreatif sebagai desainer grafis, dengan mengemban tanggung jawab untuk membantu kebutuhan visual dan juga grafis internal lembaga, dan juga turut membantu dalam perencanaan karya-karya baru lainnya. Dari pengalaman tersebut, penulis dapat menyimpulkan bahwa kerja praktek atau magang memiliki manfaat dan pengaruh yang besar bagi mahasiswa yang sedang mempersiapkan diri ke dalam dunia kerja professional.

Contributor : Drs. TEGUH IMANTO, M.Sn
Date Create : 04/02/2023
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-NonDegree-20181002092
Collection : 20181002092
Source : Laporan Magang Program Studi Desain Komunikasi Visual
Relation Collection Fakultas Desain dan Industri Kreatif
COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : @2022 Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor